Sozialistische Einheitspartei Deutschlands, die deutschen Werktätigen, die gemeinsam mit dem Sowjetvolk den 38. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution feierlich begehen, sprechen der Kommunistischen Partei der Sowjetunion, der Sowjetregierung und dem gesamten Sowjetvolk für die ständige und uneigennützige Hilfe ihren herzlichsten Dank aus.

An diesem großen Feiertag geloben wir, die Freundschaft zwischen unseren Völkern auf der Grundlage des "Vertrages über die Beziehungen zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der UdSSR" weiter zu festigen, die internationale Solidarität und brüderliche Kampfgemeinschaft gemäß dem Warschauer Vertrag über Freundschaft, Zusammenarbeit und gegenseitigen Beistand sorgsam zu hüten und unseren Beitrag zur Stärkung des Friedenslagers zu leisten.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands wünscht den Völkern der Sowjetunion neue große Erfolge bei ihrer Pionierarbeit zur Errichtung einer kommunistischen Gesellschaft.

Es lebe der 38. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution!

Es lebe der Kampf aller friedliebenden Menschen gegen imperialistische Aggression, für Frieden und Sicherheit!

Es lebe die feste unverbrüchliche Freundschaft des deutschen Volkes mit dem großen Sowjetvolk!

Es lebe die ruhmreiche Kommunistische Partei der Sowjetunion und ihr Zentralkomitee!

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 7. November 1955